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    ～子どもも 教師も 地域も 伸びる学校～ 

今年度 1回目の参観日！ 
今年度、初めての参観日。コロナ対策を行った上での開催となり、不十分なところもあっ

たことと思いますが、多くの保護者の皆様に参観していただき、ありがとうございました。 

１１０通を超える感想カードをいただきました。「聴くこと」については、「よく聴いてい

た：８５％」「だいたい聴いていた１４％」「あまり聴いていなかった１％」という結果でし

た。どの学年も国語の授業でしたが、「聴ききる」ことや「表現し合う」ことの成果がでて

きていると感じています。まだまだ課題はありますが、子どもたちのために、より高みをめ

ざして、努力を続けて参ります。 

いつも感想カードを寄せていただきありがとうございます。 

代表的な感想を抜粋して紹介いたします。 

  

「参観授業」の感想 

・１年生  初めての参観日でしたが、先生の話を聴いて、 

みんな挙手もしっかりできていて安心しました。ちょっと 

周りが気になる様子も見られましたが、頑張って集中して 

いたと思います。積極的に授業に参加するとともに、「書く」時間には静かに取り組めて

いて感心しました。自分の思いを伝えたり、「いいですか？」と聞いたり、対話しながら

みんなが参加する授業になるよう工夫していただいていると思いました。クラスのみんな

が一生懸命に学ぼうとしており、先生の話を聞きもらすまいとしている姿にびっくりしま

した。 

 

・２年生  １年生の時より落ち着いて授業を受けていて成 

長したかなという印象です。２年生になり、子どもたちの 

姿が頼もしく感じられました。図書コーナー横のふれあい 

ホールでの授業でしたが、子どもたちは落ち着いて授業を 

受けていたので安心しました。「わかりません。」や言葉の 

主語述語に対して正しく指摘されておられました。子ども 

たちが自分でしっかり考え、正しく言葉を使って話ができ 

るよう引き続きお願いします。マスクをしているせいか、 

子どもたちの声は少し聞こえにくかったです。早くマスク 

が外せる日がくるといいですね。 

 

・３年生  集中して授業を受けているなあと思いました。 

２年生よりずっと落ち着いてきたと思います。先生の話も 

よく聴いていて、子どもたちと先生の絆がよくできてきて 



いるなと感じました。質問する子どもたちに優しく先生が接してくれているのを見て安心

しました。国語辞典の使い方、調べ方の授業で、うまく引けない子は、先に引けた子がお

助けマンとして助けにいっていたところが微笑ましかったです。手を挙げて発表する子や

指示を１回で聞いて動ける子が増えるといいですね。 

 

・４年生  いつもの教室ではなく体育館での授業でしたが、 

さすが４年生だなと感じました。初めて先生にお会いでき、 

クラスの様子もわかりよかったです。３年生の時より落ち着 

いて授業を受けていたと思います。子どもたちの意欲を感じ 

ました。先生も子どもたちの気持ちを大切に授業してくださ 

っていて、そのおかげでのびのびと発言できているのかなと 

思いました。学年が上がり手を挙げる子が少し減っているように感じられますが、話を聴

く姿勢はよくなっていると思いました。積極的に発表や意見交換ができるようになってほ

しいと思いました。展示していたけテぶれノートは参考になりました。 

 

・５年生  ３クラスから２クラスになり、クラスの人数が増え 

たので心配がありましたが、すごくまとまっていて落ち着いて 

いたので安心しました。先生と子どもたちの信頼関係が成り立 

っているからこそ、子どもたちも意欲的でよく発表ができてい 

たのだと思います。最近クラスの友達から助けてもらった話を 

よく聞きます。友達に感謝し、自分も周りに目を向けた行動を 

増やせるように、子どもが意識できるような会話をしていきたいと思います。 

 

・６年生  ６年生になっても、手を挙げて意欲的に授業に取り 

組む姿に感心しました。落ち着いて授業を受けている様子を見 

て、最高学年の自覚ができているなあと感じました。先生と子 

どもたちとの間も信頼感が感じられ、よい雰囲気でとても安心 

しました。子どもたちがいきいきと輝いていて、楽しく授業を 

受けている様子を見ることができてとてもうれしく思いました。 

 

○全体に関わって 

・ コロナ対策に関わって、土曜参観日を実施できたことや普段の消毒、水泳の工夫等につ

いての学校運営に対する好意的な感想をいただきました。このような声を届けてくださる

と、私たち教職員も元気をもらえます。ありがとうございます。 

・ 「子どもたちよりも、保護者の方の私語が気になりました。」というご意見もいくつかい

ただいています。せっかくの参観授業ですので、じっくりとお子様の様子を見ていただ

けたらと思います。 

７月２（木）・３日（金）ＰＴＡ支部懇談会  

今年度の PTA支部懇談会も、遷喬小学校に集まっていただき、各会場に分かれて説明・

協議等行います。夏休みのくらしや、奉仕作業、家庭や地域での生活の様子等、話し合う予

定です。キーワードは「大人が輝ける PTA～子どもたちが輝くために～」 

PTA 支部懇談会は子どもたちのために大人ができることを地域で考えるとてもよい機会

だと思います。多くの皆様に集まっていただき、課題や悩みを共有しながら、前向きな意見

交流をしましょう。 


